

Sehr geehrter Herr Metzger,

vielen Dank für Ihre sehr persönlichen Ausführungen und das Vertrauen, das Sie unserer Stiftung entgegen bringen. Was Sie aus Peru und Chile beschreiben, kann ich sehr gut nachvollziehen. Derart ergreifende Erlebnisse hatte ich auch während meiner Tätigkeit bei einer medizinischen Entwicklungsorganisation bei meinen Projektbesuchen.

Wir haben gemeinsam im Team überlegt, für welches Projekt wir Ihre Spende einsetzen und ich möchte Ihnen unsere Überlegungen gerne kurz mitteilen.

Ihre Spende möchten wir der Ernährungsberatung am Werner Otto Institut zukommen lassen. Die Ernährungsberatung richtet sich an

- Eltern von Kindern mit schwersten Spastiken, die aufgrund der Krampfanfälle Probleme beim essen haben,
- Eltern von Kindern mit Autismus, die aufgrund der besonderen Sensitivität Essen entweder verweigern oder reduziert aufnehmen
- Eltern von Kindern, die nach einer Phase der Sondenernährung (zum Beispiel nach Frühgeburten oder nach frühkindlichen Operationen) selber essen lernen müssen,
- oder Eltern mit kognitiven Einschränkungen und einer Ernährungsstörung, bei denen die Gefahr besteht, dass die Ernährungsstörung auf deren Kinder übertragen wird.

Ziel der Ernährungsberatung ist es, Eltern auf dem Weg zu einer gesunden Ernährung ihrer Kinder zu unterstützen. Wenn jede Mahlzeit Stunden dauert, die Nahrungsaufnahme zum Kampf wird oder das Kind die Nahrung verweigert, entwickeln sich Ängste und eine angespannte Situation, die die Entwicklung der Kinder zusätzlich beeinträchtigen.

Die Ernährungsberatung wurde modellhaft vom Werner Otto Institut als Schnittstelle zwischen der ärztlich /therapeutischen Versorgung der Kinder und den sie versorgenden Eltern entwickelt. Eine bundesweiter Roll-out sowie die langfristige Kostenübernahme durch die Krankenkassen ist angestrebt. Bisher wird die Ernährungsberatung ausschließlich über Spenden finanziert und das Werner Otto Institut ist dankbar über jeden Baustein, der zur Sicherung der Ernährungsberatung beiträgt.

Wir laden Sie sehr herzlich zu einem gemeinsamen Austausch in das Werner Otto Institut ein und zeigen Ihnen das Projekt der Ernährungsberatung gerne, wenn Sie das möchten.

Mit den besten Grüßen,  
Hanka Nagel

Freunde und Förderer  
Unternehmenskooperationen

